

スマイル

安城市立桜町小学校
2年 学年通信
R6.9.30

朝夕の涼しさに秋の本番が感じられる頃となり、学習にも運動にも取り組みやすい時期を迎えました。生活科では、多くの皆様からご協力いただいた身近なものを使って、動くおもちゃを作っています。もっと速く走るためにはどうすればいいかな、もっと遠くに飛ばすためにはどうすればいいかなと、子どもたちは頭を使って計画を立てて、感覚を生かして何度も改良し、さらにレベルアップしたおもちゃを目指しています。

運動会も近づき、子どもたちはダンスの動きを覚え、完成度を高めるため、練習にも力が入っています。どの子も毎日健康で、前向きに活動できるよう、ご家庭でも温かい励ましをお願いします。

また、日没が早くなっていますので、帰宅時刻を守ることや交通安全について、ご家庭で再度確認していただきたいと思います。



○なかよし運動会について

19日(土)に行われるなかよし運動会では、以下の通りにご協力をお願いします。

- ・白の体操服(長袖でも半袖でも可)
- ・短パン(ハーフパンツ・体操ズボン)または既定の長ズボンジャージ
- ・赤白帽子
- ・2年生は「徒競走」「かわいいYO 🍷 Colorful Magic(ダンス)」に出場します。

詳しくは、先日お配りしたプログラムをご覧ください。

- ・保護者の皆様は、徒歩または自転車でご来校ください。
- ・天候等により、プログラムが早まる場合があります。
- ・運動場のテント張りはご遠慮ください。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



○秋の遠足について

11月15日(金)に遠足を予定しています。天候等の状況によっては、11月21日(木)に延期となります。11月15日、21日共にお弁当の準備をお願いします。電車に乗って堀内公園へ行く予定です。交通費は後日集金させていただきます。よろしくお願いいたします。